

Nuevo horario de los mercados de Elda

26/03/2020



El Mercado Central y el Mercado de San Francisco han adaptado sus horarios para facilitar el cumplimiento del estado de alarma por el coronavirus Covid-19. Teniendo en cuenta la afluencia de público y necesidades de consumidores y comercios, desde la Concejalía de Comercio y Mercados se ha establecido que ambos mercados permanezcan cerrados al público los lunes y viernes por la tarde. **De lunes a jueves abren a las 8 horas, excepto los martes, que abrirán a las 7 horas hasta las 14 horas. Los viernes y sábados abrirán de 7 a 14 horas.**

Hay que recordar que el Ayuntamiento de Elda ha reforzado las medidas de higiene en los dos mercados

municipales y ha suspendido los mercadillos debido a su carácter ambulante y a la concentración de personas. La concejala de Comercio y Mercados, **Sarah López**, ha recordado que **“además del mantenimiento los servicios habituales en los Mercados, se han implementado medidas adicionales, como la disposición de cartelería informativa, señalización de distancias de seguridad, refuerzo de la seguridad para evitar aglomeraciones mediante vigilancia privada, control y medición de aforos, desinfección de accesos a través de la UME y difusión de los establecimientos que ofrecen servicio de reparto a domicilio”**.